

# 「外科医は忙しく休みがない？」 「外科は割に合わない？」

外科医を必要とする患者さんは多くいらっしゃいますが、  
外科志望者は近年減少傾向にあります。  
その理由のひとつには、上記のイメージがあるのでしょうか？  
外科医にLife work balance実現は不可能なのでしょうか？

## そんなことはありません

医師の働き方改革が進み、外科医の労働環境は改善を重ねております。  
一方で、癌など大病に苦しむ患者さんを自らの手で治す、  
外科医ならではのやりがいは、我々の働くモチベーションです。

当医局の外科医育成プログラム、Life work balance構築への試みなど、  
その全てを説明致します。質問にもNGなしでお答え致します。

## 今こそ、外科医に。

### 千葉大学 臓器制御外科学

肝胆膵外科・乳腺外科

### 医局説明会

鏡視下縫合などのハンズオンセミナー、  
消化器外科に関するレクチャー等、同時開催予定！



参加登録はこちらから！

もしくは以下まで  
医局長 鈴木大亮

[wellithgarden@yahoo.co.jp](mailto:wellithgarden@yahoo.co.jp)  
72241(院内PHS)

## 2025年5月25日(日) 午後3時

千葉大学医学部 医学系総合研究棟 3階 セミナー室 1

WebとのHybrid開催です！当日参加、途中参加も大歓迎です。

午後5時～

医学部敷地内レストランMOKUにて懇親会

臓器制御外科学公式



@ZOUKISEIGYOGEKA

Follow us please!